

Escuchamos declaraciones o sentimientos de las masas —y los he visto últimamente en informes— como lo siguiente: “Sé que se necesita la revolución” o “Sé que la revolución es lo que tendrá que ocurrir en algún momento”, pero “¿qué hacemos ahora, qué hacemos entre tanto?”

¿La respuesta? Hacer la revolución. Luchar contra el poder, y transformar al pueblo, para la revolución. Preparar mentes y organizar fuerzas para cuando surjan una situación revolucionaria y un pueblo revolucionario de millones y millones de personas. Trabajar de manera enérgica y consciente para acercar ese momento y para desarrollar las cosas hasta que estemos en la mejor posición para actuar con decisión cuando eso sí suceda. Para lograr eso, dedicar la vida, energía, osadía y creatividad para hacer frente a los obstáculos, perseverar en la lucha en su contra y superarlos, y ganar a cada vez más personas para que hagan lo mismo.

Bob Avakian

presidente del Partido Comunista Revolucionario, Estados Unidos

Cavilaciones y forcejeos: Sobre la importancia del materialismo marxista, el comunismo como una ciencia, el trabajo revolucionario con sentido y una vida con sentido

REVOLUCIÓN

Una histórica charla filmada de Bob Avakian,
Revolución: por qué es necesaria, por qué es posible, qué es,
en revolutiontalk.net y unos cortos en YouTube.com/revolutiontalk.